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потребительский	рынок	в	мире

Россельхознадзор пригрозил  
запретить	ввоз	фруктов	из	сербии	
россельхознадзор	может	запретить	ввоз	
растительной	продукции	из	сербии	в	россию	
из-за	наличия	подозрений	в	том,	что	страна	
осуществляет	реэкспорт	яблок	из	польши.

Япония готовится к подземным толчкам 
в районе разлома Нанкай 
по	прогнозам	сейсмологов,	мощное	землетрясение	
в	районе	900-километрового	разлома	нанкай,	рас-
положенного	в	тихом	океане	к	востоку	от	основного	
японского	острова	Хонсю,	может	привести	к	гибели	
свыше	300	тыс.	человек.

туризм

Ростуризм предлагает 
ввести в России tax free 
Для	увеличения	туристического	по-
тока	в	россию	ростуризм	предлагает	
ввести	систему	tax	free,	которая	
заключается	в	возврате	налога	на	
добавленную	стоимость	с	покупок.

тема

Нелли ХачатряН  �

Проблемы организации и ка-
чества пассажирских перевозок в 
Ульяновске и области обсудили 
на очередном заседании комиссии 
Общественной палаты по разви-
тию социальной инфраструктуры, 
жилищно-коммунального ком-
плекса и местного самоуправления 
в прошлый четверг.

Для начала немного цифр. Пас-
сажирские перевозки в Ульяновске 
осуществляются тремя видами 
транспорта: трамваями, троллей-
бусами и автобусами. МУП «Улья-
новскэлектротранс» «ведет» 15 
трамвайных и 10 троллейбусных 
маршрутов. Ежедневно на линию 
выходят 110 трамваев и 44 трол-
лейбуса. (На балансе предприятия 
числится 194 трамвая и 69 трол-
лейбусов.) Работают 19 автопере-
возчиков (в 2010 году их было 41), 
обслуживающих 94 регулярных 

автобусных маршрута, в том числе 
12 сезонных.

Борьба с «газелями»
По словам заместителя пред-

седателя комитета дорожного хо-
зяйства, благоустройства и транс-
порта администрации Ульяновска 
Василия Кузнецова, комитетом со-
вместно с коммерческими перевоз-
чиками выполняется программа 
по изменению структуры и обнов-
лению пассажирского автопарка. 

До конца  марта число автобусов 
особо малой вместимости («газе-
лей») должно сократиться более 
чем вдвое к уровню 2010 года. На 
момент доклада программа реали-
зована на 80 процентов, а общая 
сумма инвестиций перевозчиков 
за четыре предыдущих года со-
ставила более 800 миллионов ру-
блей. Сегодня по городу ездят 790 
«газелей» (в 2010 году -  1620), 501 
автобус малой вместимости марок 
«Форд», «Пежо», «Ивеко», «Си-
троен», «Рено», «Мерседес», 52 ав-
тобуса средней вместимости ПАЗ 
и BAW и 30 автобусов большой 
вместимости ЛиАЗ.

ОАО «ПАТП-1», обслуживаю-
щее 15 городских, 22 пригородных 
и 15 междугородних маршру-
тов, располагает 165 автобусами 
различной вместимости (боль-
ше всего - 67 - марки  
ЛиАЗ-5256).

Василиса КрасНоВа �

В рамках Всемирного дня вод-
ных ресурсов, который ежегодно 
отмечается 22 марта, региональный 
минсельлесхоз организовал для жур-
налистов пресс-тур на УМУП «Улья-
новскводоканал». Корреспонденты 
«Ульяновской правды» вместе с 
другими представителями СМИ по-
бывали на станции водоподготовки в 
Поливне, где узнали, как модернизи-
руется система городского водоснаб-
жения и осуществляется контроль 
над качеством питьевой воды. 

Откуда водичка
Ни для кого не секрет, что вода, 

которую мы пьем, берется из Куй-
бышевского водохранилища, одна-
ко для жителей левобережья источ-
ником являются грунтовые воды.

- Раньше водозабор на левом бе-

регу осуществлялся как из реки, так 
и из двух грунтовых источников. 
Все изменилось в 2010 году. Если 
помните, тогда была сильная засу-
ха, которая выявила ряд проблем 
в нашей работе, - объясняет заме-
ститель директора УМУП «Улья-
новскводоканал» по сооружениям 
и проектному развитию Дмитрий 
Урусов. - В левобережье речной во-
дозабор оказался не защищенным 
от колебаний уровня воды 
в водохранилище. 

Почему маршрутчики подняли цены 

Кирилл ШеВчеНКо  �

В субботу, 21 марта, губернатор Сергей 
Морозов официально передал спикеру област-

ного парламента Анатолию Бакаеву свой отчет о 
деятельности правительства в 2014 году.  

Передача документа, содержащего более 550 
страниц, состоялась в ходе встречи главы региона 
с представителями «Единой России», которая от-
крыла субботнюю череду встреч с политическими 
партиями и Общественной палатой.

Напомним, новая политическая традиция появи-
лась в регионе в мае 2009 года, когда Сергей Морозов 
после внесения поправок в Устав области, наделив-
ших Законодательное собрание новым полномочием 
- рассмотрением ежегодного отчета правительства 
области о результатах деятельности, в том числе и по 
вопросам, поставленным ЗСО, - впервые отчитался 
перед депутатами за работу в 2008 году.

Еще тогда глава региона охарактеризовал эту 
традицию как «особенно важную в современных 
условиях». Она одновременно олицетворяет и се-
рьезность задач, стоящих перед экономикой обла-
сти, и открытость действий власти. Недаром для мак-
симальной точности и объективности отчета-2015  
к работе над ним были привлечены не только спе-
циалисты и экспертное сообщество, но и все насе-
ление области, имевшее возможность ознакомить-
ся с первым вариантом отчета, и, более того, внести 
в него свои поправки и предложения.

Новый отчет разделен на четыре части (чело-
веческий потенциал, технологическая структура, 
экономика и обеспечивающая деятельность госу-
дарственных органов) и, кроме итогов-2014, демон-
стрирует динамику процессов, происходя-
щих в области за последнее десятилетие. 

В четверг, 26 марта, губернатор в седьмой раз отчитается перед ЗСО

Какая вода бежит  
из кранов ульяновцев

Максимальная точность  
и объективность
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Диспансеризацией охвачено  
100  процентов ульяновских ветеранов

Область поставили в пример 
Олег ДОлгОв �

В пятницу, 20 марта, в Новокуйбышевске 
Самарской области прошло 42-е заседание 
Ассоциации законодательных (представи-
тельных) органов государственной власти 
субъектов Российской Федерации Приволж-
ского федерального округа, в котором принял 
участие спикер Законодательного собрания 
Ульяновской области Анатолий Бакаев. 

Руководители 14 республиканских и об-
ластных парламентов ознакомились с работой 
одного из общественных советов Новокуйбы-
шевска и деятельностью нефтехимической от-
расли края, а на пленарном заседании обсуди-
ли ситуацию с поддержкой участников войны 
1941 - 1945 годов и опыт взаимодействия Са-
марской губернской думы с органами местно-
го самоуправления.

В докладе заместителя полпреда ПФО 
Юрия Золотарева «О мерах социальной под-
держки ветеранов Великой Отечественной 
войны, реализуемых в регионах Приволж-
ского федерального округа» не раз отмеча-
лась Ульяновская область. В частности, было 
сказано, что наш регион начиная с 2011 года 
компенсирует инвалидам, участникам вой-

ны и бывшим несовершеннолетним узникам 
фашизма половину платы за жилое поме-
щение и коммунальные услуги. А фактиче-
ски - освобождает от этой платы, поскольку 
вторую половину компенсирует федераль-
ный бюджет. В докладе полпреда отмечено 
также, что диспансеризацией охвачено 100% 
ульяновских ветеранов (в среднем по округу 
в 2014 г. - 68,5%).

Подготовка к 70-летию Победы неразрыв-
но связана с темой Крыма. Анатолий Бакаев 
предложил включить в резолюцию Ассоциа-
ции обращение к населению всего Приволжья 
с призывом помочь крымчанам завершить со-
оружение мемориального комплекса на месте 
бывшего фашистского концлагеря в селе Мир-
ное (просьба ранее поступила в адрес Законо-
дательного собрания Ульяновской области).

В своем выступлении по второму вопросу 
- об опыте взаимодействия Самарской губерн-
ской думы с органами местного самоуправ-
ления муниципальных образований - Анато-
лий Бакаев рассказал о Межпарламентской 
ассамблее, недавно созданной при ЗСО, цель 
которой - вовлечь в процесс активной работы 
депутатов из «глубинки», нередко не понима-
ющих своей роли в управлении государством 
и теряющих связь с избирателями. 

Воспитанник ульяновского футбола примерит форму 
сборной России 

Капелло вызвал Ефремова

Луна «съела» почти 
половину Солнца
В минувшую пятницу, 20 марта, жители Ульяновска могли 
наблюдать солнечное затмение, которое особенно хо-
рошо было видно с юга и юго-запада. на пике зрелища, 
примерно в половине второго дня, можно было видеть, как 
луна закрыла около сорока пяти процентов солнечного 
диска. благодаря чистейшему небу к нечастому событию 
сполна приобщились все желающие.

АнДрей МАклАев  �

Воспитанник ульяновского футбола 
Дмитрий Ефремов, выступающий за ЦСКА, 
включен в состав сборной России по футболу. 
Молодой полузащитник армейцев накануне 
своего дня рождения, 31 марта, примет уча-
стие в матче со сборной Казахстана.

В пятницу главный тренер национальной 
сборной Фабио Капелло назвал состав коман-
ды для подготовки к отборочному матчу чем-
пионата Европы-2016 против сборной Черно-
гории (27 марта в Подгорице) и товарищеской 
встрече со сборной Казахстана (31 марта на 
«Арена Химки»). В список вошли шесть фут-
болистов из молодежной сборной, в том числе 
и Дмитрий Ефремов. 

Он начал заниматься футболом в 2004 
году в школе ульяновской «Волги», в 2007 
году перешел в тольяттинскую Академию 
футбола имени Юрия Коноплева. Через пять 
лет Дмитрий Ефремов был заявлен на чем-
пионат тольяттинской Академией, а в декабре 
того же года заключил контракт на четыре с 
половиной года с ЦСКА.

Официальный сайт Российского футболь-
ного союза приводит слова молодого футболи-
ста: «Сейчас нахожусь на тренировочной базе, 
где ЦСКА готовится к очередному матчу чем-

пионата России. Я был в курсе, что попал в рас-
ширенный список национальной команды, но 
не думал, что окажусь в окончательном составе. 
Причем узнал я об этом совершенно случайно 
из Интернета.  Разумеется, очень приятно, что 
получил вызов: надеюсь, что покажу себя с луч-
шей стороны. Радует, что в сборную вызваны 
ребята, с которыми мы вместе долго играли в 
юношеской сборной: Набиуллин, Лобанцев, 
Давыдов и Миранчук. Думаю, в компании зна-
комых лиц буду чувствовать себя уверенней».
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Видеозапрет 
По поручению губернатора Сергея Морозова в Ульяновской об-

ласти принято распоряжение, запрещающее медицинским работни-
кам вести фото - и видеофиксацию в учреждениях здравоохранения.  
Как сообщили специалисты минздрава, ограничение не распростра-
няется на съемку в научных и учебных целях с письменного согла-
сия пациентов. В соответствии с подписанным документом в госу-
дарственных учреждениях здравоохранения, автомашинах скорой, 
неотложной медицинской помощи медработникам запрещено про-
водить фото - и видеосъемки и фиксировать другими способами об-
стоятельства медицинского вмешательства. «Введенные ограниче-
ния касаются соблюдения работниками здравоохранения врачебной 
тайны, а также Кодекса профессиональной этики. Персональную от-
ветственность за нарушение распоряжения будут нести руководите-
ли медучреждений», - отметил глава ведомства Павел Дегтярь.

Чартер для Siemens 
Ульяновская авиакомпания «Волга-Днепр» успешно выполни-

ла очередную доставку «от двери до двери»: перевезла 50-тонный 
ротор с завода-изготовителя в Мюльхайме (Германия) к месту экс-
плуатации в Мумбаи (Индия), предоставив своему постоянному 
заказчику - компании Siemens - полный комплекс инжиниринго-
логистических услуг.  Чартерный рейс состоялся на самом большом в 
мире серийном транспортном самолете Ан-124-100 «Руслан» в рамках 
совместного предприятия Ruslan International.  «Начальным этапом 
проекта стала проработка технической возможности перевозки гру-
за, - комментирует Стив Даунинг, менеджер проекта Инжиниринго-
логистического центра (ИЛЦ) Группы компаний «Волга-Днепр». 
- Для удобной и безопасной транспортировки, а также погрузки - раз-
грузки ротор был установлен в специальную раму, спроектированную 
и изготовленную по рекомендации инженеров «Волга-Днепра». 

Ярмарка вакансий 
В ходе первой в этом году общегородской ульяновской ярмар-

ки вакансий, которую посетили 5800 человек, жителям области 
выдано свыше 1,7 тысячи направлений для трудоустройства. В 
ярмарке приняли участие 95 предприятий и 10 образовательных 
организаций. Посетителям было представлено 4210 вакансий. На 
мероприятии работали специалисты Пенсионного фонда, органов 
социальной защиты, Инспекции по труду. Был организован кон-
сультационный пункт для сотрудников, подлежащих высвобож-
дению в связи с сокращением. Напомним, общегородские ярмарки 
вакансий традиционно проводятся раз в квартал.

Мажорный финиш 
Хоккейная «Волга» завершила тяжелейший для себя сезон по-

бедой над «Уральским трубником». В последнем туре «Кубка Надеж-
ды», заключительного этапа соревнований для команд Суперлиги, не 
попавших в плей-офф, ульяновские хоккеисты переиграли крайне 
неудобного соперника. Ведя 3:1 после первого тайма (голы у «Волги»: 
Кузнецов, Цыцаров - два), волжане позволили сопернику сравнять 
счет. После точных ударов Эйсбруннера, Шеховцова и того же Цыца-
рова, казалось, сняли все вопросы. Но к 85-й минуте вновь позволи-
ли гостям сократить отставание до минимума. К счастью, казанского 
сценария, когда «Волга» вела в матче с «Трубой» 4:0 и проиграла, не 
повторилось. 6:5 -  команда  закончила сезон на мажорной ноте. 

«Древесные» льготы 
Аграрный комитет ЗСО одобрил изменения в статью 2 закона 

«Об установлении порядка и нормативов заготовки древесины на 
территории области гражданами для собственных нужд». Измене-
ния устанавливают возможность заготовки «льготной» древесины 
в объеме до 100 кубометров для восстановления жилых помеще-
ний, пострадавших в результате пожаров и иных чрезвычайных 
ситуаций. Действующее региональное законодательство этого не 
предусматривает. Также решено ограничить возможность заготов-
ки древесины для собственных нужд и для целей строительства 
жилых домов (также 100 «кубов») сроком один раз в 25 лет. 

ксения виктОрОвА �

Торжественная церемония, прошедшая в 
Ульяновском областном художественном музее  
20 марта, была приурочена к открытию выставки ра-
бот московской Студии военных художников име-
ни  М.Б. Грекова при Министерстве обороны РФ  
под названием «Они сражались за Родину».

Вице-спикер, председатель социального коми-
тета областного парламента Игорь Тихонов вру-
чил ветеранам юбилейные медали «70 лет Победы 
в Великой Отечественной войне 1941 - 1945 гг.».

Выставочный проект, посвященный 70-летию 
Победы, является частью специального проекта 
«Музеи России о Великой Отечественной войне». 
Это первое знакомство жителей Ульяновской об-
ласти с работами уникального объединения ху-
дожников, пишущих на военную тематику. 

 - На этой выставке у меня возникает одно ощу-
щение - такие картины не могли написать люди, не 
принимавшие участие в тех событиях. Однако это 
не так. Почему в России и десятилетия спустя мы 
воспринимаем это так близко к сердцу? Благодаря 
вам, уважаемые ветераны! Вы прожили годы после 
Победы и  донесли до следующих поколений боль и 
трагедию человеческой жизни военных лет. Вам это 
удалось. Великая Отечественная «впечаталась» в 
нас на уровне генной памяти, памяти крови. Сегод-
ня мы должны восстановить по крупицам каждую 
судьбу, каждый подвиг и каждый день жизни тех, 

кто прошел тяжелой дорогой войны и на фронте, и 
в тылу. Наш народ пережил эти испытания, вынес 
их с честью и стал примером для всех народов зем-
ли! - обратился к ветеранам Игорь Тихонов.

В Ульяновске выставлены работы художни-
ков трех поколений студии. Среди них картины 
старейшего мастера, работающего в объединении 
с 1950 года, народного художника РСФСР, участ-
ника Великой Отечественной Владимира Переяс-
лавца. Среднее поколение студийцев представлено 
народными и заслуженными художниками РФ, в 
том числе Валерием Мокрушиным. Тема Великой 
Отечественной войны нашла свое отражение и в 
работах молодых - Андрея Дроздова, Сергея Тро-
шина и Дмитрия Ананьева. Валерий Мокрушин и 
Андрей Дроздов приехали в Ульяновск на откры-
тие выставки.

- Нельзя быть Иванами, не помнящими род-
ства, - считает Дроздов. - Во все времена люди жи-
вут в своей истории и своей историей. Поэтому та-
кие выставки очень актуальны для всех возрастов, и 
особенно - для нашей молодежи, у которой, к сожа-
лению, остается все меньше возможностей узнать о 
тех событиях из уст непосредственных свидетелей.

Церемония в художественном музее продол-
жила череду встреч, во время которых от лица го-
сударства ветеранам вручаются юбилейные награ-
ды. Всего до 1 мая в области планируется вручить 
26 тысяч 833 медали «70 лет Победы в Великой 
Отечественной войне 1941 - 1945 гг.».

Ветеранов области  
ждут 26 тысяч 833 медали
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Траты государственной и муниципальной власти будут 
осуществляться по-новому 

Переходим на систему  
нормирования 

АнДрей МАклАев  �

Постановление, устанавливающее требования к закупаемым региональными и муниципаль-
ными органами власти товарам, работам и услугам, в том числе регулирующее  их максимальную 
цену, подписано губернатором Сергеем Морозовым. 

Напомним, задача сократить неэффективные траты бюджета поставлена главой региона в 
рамках плана по повышению темпов роста экономики области.

Ранее, в соответствии с федеральным законом о контрактной системе, госзакупки осущест-
влялись несистемно. Как отметил министр экономического развития области Олег Асмус, нор-
мирование является новым понятием. «В постановлении регионального правительства прописа-
ны специальные формулы, по которым будет осуществляться расчет стоимости всех товаров и 
услуг, начиная от расходов на Интернет и связь и заканчивая ремонтом помещений и затратами 
на коммунальные услуги. Новые требования установят количественные, качественные и другие 
характеристики, которые позволят обеспечить государственные и муниципальные нужды и при 
этом не допустить закупок предметов роскоши, что будет способствовать оптимизации расходов 
бюджета», - пояснил министр.

Как отмечают разработчики постановления, переход на новую систему закупок должен за-
вершиться до 2016 года. К этому времени все отраслевые ведомства области должны будут раз-
работать и принять свои правила нормирования.

нАДя АкулОвА �

XI съезд уполномоченных по правам ребен-
ка в субъектах РФ состоится в Ульяновске. Об 
этом уполномоченный при Президенте Рос-
сии по правам ребенка Павел Астахов заявил 
на итоговом пленарном заседании X съезда, 
который прошел в Москве в октябре прошлого 
года. А на прошлой неделе стали известны дата 
- 27-28 апреля 2015 года -  и тема пленарного 
заседания: «Роль и задачи института уполно-
моченных по правам ребенка в формировании 
и реализации государственной политики Рос-
сии в области охраны семьи и детства».

- Инициатива проведения данного меро-
приятия на территории нашей области принад-
лежит Сергею Морозову. То, что ее поддержал 
Павел Астахов, не случайно. Правительство 
региона много делает в сфере защиты прав де-
тей. Ситуация в этой области благоприятная, 
поэтому думаю, что другим субъектам будет 
интересно познакомиться с нашим опытом, - 
прокомментировала уполномоченный по пра-
вам ребенка в Ульяновской области Людмила 
Хижняк. - Это мероприятие будет полезно для 
всех ведомств и организаций региона, которые 
работают в этой сфере, ведь в его рамках рас-
смотрят нюансы законодательства, опыт дру-
гих субъектов. Также это станет интересно и 
для населения, для граждан будет организова-
на трансляция съезда.

Планируется, что в работе XI съезда при-
мут участие уполномоченные по правам ребен-
ка в субъектах Российской Федерации, в том 
числе представители новых субъектов - Респу-
блики Крым и г. Севастополя, представители 
Федерального собрания Российской Федера-
ции, профильных федеральных министерств 
и ведомств, эксперты и специалисты в обла-
сти воспитания несовершеннолетних, пред-
ставители региональных комиссий по де-
лам несовершеннолетних и защите их прав, 
общественных и религиозных организаций, 
родительской общественности из разных ре-

гионов страны. Участникам съезда предстоит 
обсудить крайне актуальные вопросы реали-
зации государственной семейной политики 
России и выстраивания межведомственного 
взаимодействия в вопросах реализации прав 
и  интересов детей и семей с несовершенно-
летними детьми.

СПРАВКА «УЛЬЯНОВСКОЙ ПРАВДЫ» 
За оказанием содействия в защите прав и законных 
интересов несовершеннолетних к уполномочен-
ному в 2014 году обратились 960 человек, что на 
36% больше, чем в 2013 году. В 2014 году в адрес 
уполномоченного поступило 172 жалобы на решения 
и (или) действия (бездействия) органов государствен-
ной власти Ульяновской области, органов местного 
самоуправления, их должностных лиц, что на 48,3% 
больше, чем в 2013 году. 
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О предоставлении гражданам Ульяновской области 
социальной поддержки по оплате жилья  
и коммунальных услуг в январе - декабре 2014 года

Объем средств, предусмотренных на предоставление социальной 
поддержки по оплате жилого помещения и коммунальных услуг, соста-
вил 3068,1  млн рублей и увеличился по сравнению с январем - дека-
брем 2013 года на 2,3%. 

Среднемесячный размер социальной поддержки на одного пользо-
вателя по Ульяновской области составляет 580,5  рубля, что на 3,4%  
больше января - декабря 2013 года (7-е место среди регионов ПФО). 
Наибольший размер социальной поддержки на одного пользователя 
имеет Самарская область - 912,6 рубля, а наименьший - Республика 
Марий Эл и Республика Татарстан - 470,6 рубля.

АннА снегинА �

В ходе очередного засе-
дания рабочей группы ре-
гионального штаба Общерос-
сийского народного фронта 
«Честная и эффективная эко-
номика» обсудили скандаль-
ную ситуацию вокруг одного 
из контрактов, заключенных 
администрацией Ульяновска 
на ремонт дорог.

В конце прошлого года 
заказчик в лице комите-
та дорожного хозяйства,  
благоустройства и транспор-
та Ульяновска объявил кон-
курс на строительные работы 
участка дороги по проезду 
Инженерному, 11. Аукцион 

выиграла подрядная орга-
низация из Самары  ООО 
«СКМ».  Контракт был за-
ключен 12 января текущего 
года. Однако эта сделка стала 
предметом внимания област-
ной прокуратуры, проверка 
которой выявила наруше-
ния в процессе заключения 
контракта. Открывая меро-
приятие, руководитель ра-
бочей группы ОНФ Рустам 
Садыков пояснил, что перед 
получением тендера лю-
бая подрядная организация 
должна подтвердить свою 
состоятельность финансовы-
ми гарантиями. Документы, 
представленные «СКМ», ока-
зались недействительными, 

но тем не менее контракт на 
госзаказ с самарской фирмой 
был подписан.  

Возникает вопрос: как ко-
митет мог подписать договор 
на получение тендера при не-
имении легитимной гарантии, 
ведь вся информация прове-
ряется и доступна в открытых 
источниках? Кроме того, по 
словам председателя город-
ского комитета по регулирова-
нию тарифов и муниципаль-
ного заказа Нины Паниной, 
как только выяснилось, что 
потенциальный исполнитель 
представил недостоверную 
информацию, заказчик дол-
жен был немедленно 
расторгнуть договор… 

Скандальный контракт до сих пор действует

Избежит ли бюджет потерь? 

стр.   4

Уполномоченных по правам  
ребёнка из Крыма и Севастополя  
ждут в Ульяновске

Опубликован IV рейтинг регионов 
по развитию командных  
видов спорта 

геОргий кузнецОв  �

Фонд «Петербургская политика» представил четвертый рейтинг  ре-
гионов России по уровню развития командных игровых видов спорта.

Ульяновская область вновь немного сдала в сводной таблице. 
Если по результатам первого рейтинга две команды мастеров - фут-
больная и бендийная «Волги» - смогли «наколотить» на 38 место, 
которое и подтвердили годом позже, то в третьем рейтинге реги-
он занял только 44 место, а в четвертом - 47-е. Если полгода назад 
команды набрали 7260 очков, то сейчас - всего 6510 (футболисты - 
3760, хоккеисты - 2750).

Рейтинг, включающий результаты по десяти игровым видам 
спорта, рассчитывается по довольно непритязательной схеме. Так, 
футбольная «Волга» может претендовать максимум на 2000 очков в 
чемпионате (первое место в зоне) плюс какой-то минимум за высту-
пление в Кубке, хоккейная, в теории, на 5000 («золото» чемпионата), 
в реалиях - на сумму от 600 до 2500 плюс до 500 за Кубок. Минималь-
ную лепту - не более 500 очков каждая - могут добавить и две ко-
манды второй бендийной лиги «Черемшан» и «Волга-СДЮСШОР». 
С учетом различий потенциалов регионов сумма баллов умножает-
ся на коэффициент в зависимости от численности населения. Для 
Ульяновской области этот коэффициент равен двойке. 

Как бы там ни было, любые рейтинги имеют свои недостатки, о 
чем подробно рассказал президент Фонда «Петербургская политика» 
Михаил Виноградов, побывавший в Ульяновске неделю назад. Доста-
точно сказать, что регион, обладающий одной единственной футболь-
ной командой мастеров - «середнячком» Премьер-лиги,  совершенно 
не утруждаясь, обойдет нашу область с ее четырьмя командами. Под-
тверждением стало падение в рейтинге Северной Осетии (на 33 места, 
с 31-го на 64-е) и Дагестана (на 18, с  14-го на 32-е). И все только из-
за того, что в первой республике прекратил существование клуб пер-
вой футбольной лиги «Алания», а во второй - аналогичная команда 
«Анжи»  сменила Премьер-лигу на турнир рангом ниже. 

Что же касается лидеров, то первые два места за собой тради-
ционно сохранили Москва (102984 очка) и Татарстан (63037,5). А 
вот третье, которое до этого постоянно «разыгрывали» Московская 
область и Санкт-Петербург,  на этот раз уверенно занял Краснодар-
ский край (58617). 

Зарплаты в ЗСО  
сократят в пользу госпиталя 

В завершение субботней встречи единороссов с губернатором Сер-
геем Морозовым (подробности - на стр. 1) заместитель секретаря ре-
гионального отделения, вице-спикер, председатель бюджетного коми-
тета ЗСО Алсу Балакишиева озвучила инициативу фракции «Единая 
Россия» в областном парламенте.

Речь идет о том, чтобы направить средства, сэкономленные на со-
кращении затрат на содержание аппарата и депутатов Законодатель-
ного собрания (напомним,  имеется в виду десятипроцентное их со-
кращение, инициированное главой региона), целевым способом на 
материальное обеспечение госпиталя ветеранов ВОВ. 

«Нам бы не хотелось, чтобы эта небольшая, порядка четырех мил-
лионов, сумма «размылась» в общем бюджете области, - пояснила вице-
спикер, - она будет значительно более весомой, если получится напра-
вить ее в полном объеме на обновление материально-технической базы 
данного лечебного учреждения. Это будет значимая поддержка наших 
ветеранов в преддверии 70-летнего юбилея Великой Победы». Губер-
натор поддержал инициативу и предложил проработать возможность 
выноса вопроса модернизации и увеличения финансирования таких 
госпиталей  на федеральный уровень.
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Сергей Корунов, руководитель аппарата  
УРО Общероссийской общественной орга-
низации «Союз машиностроителей России»:

- Меня, конечно, в докладе интересовала 
в первую очередь промышленность. Хочу от-
метить, что наше правительство оперативно  
и адекватно среагировало на изменение эко-
номической ситуации, были своевременно 
созданы антикризисные комиссии по отрас-
лям. Была оказана  конкретная поддержка 
градообразующим предприятиям региона, 
в том числе и в части налоговых льгот; был 
создан Фонд развития промышленности. 
Благодаря поддержке губернатора и прави-
тельства сейчас на ДААЗе, например, все спо-
койно. Хочется, чтобы поддержка  оборонно-
промышленного комплекса не прекращалась, 
а только увеличивалась.  

Валерий Шубин, заместитель директора 
«Авистар-СП» по экономике и финансам:

- Доля темы  экономики и промышлен-
ности  в докладе губернатора  не такая боль-
шая, однако согласен с тем, что в нынешней  
ситуации  необходимо принимать не только 
антикризисные меры, но и развивать эконо-
мику. Это действительно возможно. Наше 
предприятие показало рост выручки и ва-
ловой продукции, увеличение зарплат, нас 
санкции не коснулись. Импортозамещение, 
на мой взгляд, процесс долгий, на это по-
требуется несколько лет. Если авиастроение 
осталось на плаву, то, к примеру, станкострое-
ние придется восстанавливать с нуля.  

Виктор Шингаров, кандидат технических 
наук, заслуженный энергетик России,  
почетный  работник ЖКХ России:

- Порадовало в докладе то, что все хоро-
шие начинания из-за кризиса не прекратятся:   
работа по энергосбережению  и газификации 
будет продолжена. Сейчас нужно искать 
новые пути решения проблем в духе совре-
менной экономической ситуации, не должно 
быть эйфории от сделанного в 2014 году.  

Николай Власов, председатель  
Союза моряков-подводников:

- С уверенностью могу говорить только 
о том, что близко лично мне - о патриотиче-
ском воспитании. Наш регион единственный 
в России, где принят Закон о патриотическом 
воспитании. Правительство области уделяет 
много внимания ветеранам, работе с молоде-
жью, пусть поддержка не столько материаль-
ная, сколько организационная, но она очень 
значима.  К 70-летию Победы намечено много 
мероприятий, вот уже началось облагоражива-
ние могил, активная работа ведется с детьми в 
школах. И все это  нашло отражение в докладе 
губернатора, все это - не может не радовать.

Регина Нестерова, доцент кафедры «Эконо-
мический анализ и государственное  управ-
ление» УлГУ, кандидат экономических наук: 

- Ближе всего мне третья часть доклада, 
озаглавленная «Экономическое развитие». В 
целом виден аспект социальной направлен-
ности в экономической политике области, и 
это радует. Много информации по реализо-
ванным и будущим  проектам, хотелось бы 
видеть сводную информацию (совокупный 
эффект реализации) по ним в виде количе-
ства созданных рабочих мест, как измени-
лись налоговые доходы бюджета области и 
муниципальных образований. Это было бы 
полезно обществу - узнать плановый и реаль-
ный  эффект от внедрения таких проектов.

Алексей Макаров, глава фермерского  
хозяйства Чердаклинского района: 

- Я начинал в 2010 году, когда природные 
катаклизмы всячески мешали сельскому хо-
зяйству, но наш регион смог с достоинством 
выйти из сложившейся ситуации.  Динамика 
развития моего хозяйства в 2014 году была 
выше, чем даже в самый урожайный 2011 
год. Почему? А потому что нам, фермерам, 
стали уделять больше внимания. Создаются 
программы, в одной из них - по возрождению 
заброшенных ферм - мне удалось как раз 
поучаствовать. Если бы не поддержка  губер-
натора и министра сельского хозяйства, я бы 
не достиг того, что у меня сейчас есть. 

Андрей Скворцов, председатель Педаго-
гической палаты Ульяновской области, 
декан факультета экономики и управления 
Ульяновского  педагогического университе-
та, кандидат философских наук:

- Я  увидел в докладе не просто отчет, 
а, прежде всего, отражение той политики, 

которая проводится в течение нескольких 
лет нашим правительством и губернатором. 
Увидел итоги и предпосылки для будуще-
го. Одним из несомненных плюсов  докла-
да является отраженное в нем стремление 
не растерять экономический потенциал, а 
укрепить и создать потенциал для развития.  
Тот образ будущего, который рисует Сергей 
Морозов, позитивный и дает мотив на дви-
жение вперед. И это очень важно, потому 
что общественное мнение  и обществен-
ный взгляд определяются тем, какой образ 
будущего мы видим перед собой. Мне как 
человеку из сферы образования отрадно, 
что делается акцент на социальный вектор 
развития, ведется политика на укрепление 
не просто экономической, а социально-
экономической ситуации. 

Алексей Баев, заместитель генерального 
директора ОАО «УКПБ»:

- Поднялось, конечно, настроение, ког-
да стало понятно из доклада, что  сектор 
промышленности сработал в прошлом году 
лучше, чем в 2013-м. Все-таки 2014 год был 
не из легких, в том числе и для нашего пред-
приятия, но нам удалось с честью выйти из 
сложившихся ситуаций. Индекс промыш-
ленного производства составил больше 100 
процентов, что не может не радовать. В до-
кладе губернатора дана системная оценка 
движения области и в области промышлен-
ности, и инвестиций, и инноваций, сельско-
го хозяйства, строительства. Видно, что над 
докладом проведена серьезная работа. Нас 
порадовали  также преференции в области 
развития особой портово-экономической  
зоны, так как мы тоже заинтересованы в 
ней, планируем  реализовать некоторые 
проекты, и областные льготы дают нам за-
манчивые перспективы. 

Валерий Костин, исполнительный директор 
некоммерческого партнерства содействия  
развитию интернет-технологий:

- Меня порадовало то, что в прошлом 
году правительство осознало необходи-
мость больших системных шагов для разви-
тия айти-сферы. Была проведена большая 
научно-исследовательская работа, расписаны 
стратегически  важные шаги, все мероприя-
тия, которые необходимы для  комплексного  
расширения сферы. Правительство и айти-
сообщество шли рука об руку, и сейчас мы 
также надеемся на лучшее. 

Тамара Кулябина, председатель 
Ульяновской региональной общественной 
организации сохранения культуры и языка 
«Русский дом»:

- Национальная политика - как здоро-
вье: когда все хорошо, ее не чувствуешь, 
а ведь правительством ведется огромная 
работа по сохранению мира и согласия в 
регионе, где проживает столько националь-
ностей.  Я с большим интересом отнеслась 
к докладу губернатора.  Порадовала озву-
ченная  стратегия государственной  поли-
тики до 2025 года, которая предполагает 
создание условий для глубокого изучения 
русского языка, его поддержки и популяри-
зации, а главное, что будет и дальше вестись 
работа  по укреплению единства  всех наро-
дов на территории области. 

Александр Лагунов, заместитель генераль-
ного директора ОАО «УАЗ»:

- В докладе абсолютно верно отмечено, 
что ситуация не только в автомобилестрое-
нии, но и в других отраслях довольно на-
пряженная. Очень много неопределенности 
в завтрашнем дне. Однако правительство 
и лично губернатор не забывают про наше 
предприятие. В 2013 году была создана  Меж-
ведомственная рабочая группа по сопрово-
ждению проекта по модификации промыш-
ленной территории УАЗа на 2014 - 2020 годы. 
Региональные власти активно поддержали 
нашу инициативу по переходу на меньшие 
площади, как известно с 300  гектаров мы пе-
рейдем в скором времени на площадку всего 
в  50 га. Все наши проекты по созданию инду-
стриального парка  и строительству жилого  
комплекса  на освободившейся территории 
тесно связаны с властями, и административ-
ный ресурс нам очень необходим. Не забы-
ваем и про то, какую поддержку нам оказал 
Сергей Иванович в прошлом году, когда  у 
нас возникли проблемы: в рамках програм-
мы утилизации  для муниципальных органов 
были закуплены наши автомобили.

С отчетом губернатора может ознакомиться любой желаю-
щий, и примечательно, что многие ульяновцы это уже сделали. 
«Ульяновская правда» попросила некоторых из них поделиться 
своим мнением. 

Впрочем, отчет от-
четом, но, выступая 

перед представителями «Еди-
ной России», Сергей Морозов 
напомнил, что пришло время 
сосредоточиться на решении 
текущих задач. «Думаю, - 
определил губернатор, - нам, 
как и год назад, предстоит 
предпринимать неординарные 
решения и в экономике, и в со-
циальной политике». 

Среди главных задач на-
званы: повышение качества 
и авторитета власти; переход 
от отраслевого управления 
экономикой к проектному; 
улучшение инвестиционно-
го климата; внедрение риск- 
ориентированной модели 
контрольно-надзорной дея-
тельности; усиление борьбы с 
коррупцией; разработка анти-
инфляционных мер; развитие 
и улучшение собственного про-
изводства (развитие импорто-
замещения и внутриобластной 
кооперации); повышение каче-
ства управления финансами и 
закупок и т.д.

«Но решить все эти задачи 
мы не сможем без решения за-
дач политических, - отметил 
Сергей Морозов, - мы всту-
паем в новый политический 
цикл, когда в текущем году нас 

ожидают выборы в городскую 
думу Ульяновска, уже в сле-
дующем - выборы губернатора 
и в Государственную думу РФ. 
Платформа консолидации всех 
конструктивных сил общества 
ясна - это доверие нашему пре-
зиденту Владимиру Путину». 
При этом глава региона при-
звал однопартийцев взвешенно 
подойти к выдвижению канди-
датов на ближайшие выборы в 
гордуму: «Борьба должна идти 
не между личностями, а между 
идеями» и выразил уверенность, 
что «Единая Россия», в отличие 
от большинства оппонентов, 
способна конструктивно и по-
следовательно решить любую 
проблему, что и было проде-
монстрировано в «сложном 
2014 году, который мы прошли 
достойно благодаря заслугам 
не только правительства, но и 
депутатов всех уровней, с по-
мощью которых в необходимые, 
зачастую максимально сжатые 
сроки было принято немало не-
обходимых нормотворческих и 
управленческих решений». 

Также участники встречи 
подняли вопрос повышения ста-
туса некоторых партийных про-
ектов. По мнению единороссов 
необходимо выстроить наиболее 
эффективную схему взаимодей-

ствия между исполнительной 
властью и партией в таких на-
правлениях, как комплексное 

развитие села, дорожное строи-
тельство и благоустройство. 
В частности, по предложению 
вице-спикера областного пар-
ламента, заместителя секретаря 
регионального отделения «Еди-
ной России» Игоря Тихонова 
с целью усиления контроля за 
строительством, ремонтом и 
качеством обслуживания ре-
гиональных дорог функции 
координатора партийного про-
екта «Безопасные дороги» были 
переданы председателю про-
мышленного комитета ЗСО  
Алсу Садретдиновой.

Максимальная точность  
и объективность
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РоССеЛьхозбаНк СНизиЛ 
СтаВки по кРеДитам  
На СезоННые Работы

Кредитование сезонных по-
левых работ является одним из 
приоритетов в деятельности ор-
ганизации. В целях повышения 
доступности финансовых ресур-
сов для аграриев Россельхозбанк 
снизил до минимально допусти-
мого уровня ставки по кредитам 
на проведение сезонных полевых 
работ. С учетом принятого Прави-
тельством РФ решения по уточ-
нению порядка субсидирования и 
оперативного доведения средств 
до сельхозтоваропроизводителей 
конечная ставка для заемщиков 
останется на уровне, сопостави-
мом с прошлым годом. 

аВиаитоги яНВаРя - 
феВРаЛя 

По итогам первых двух месяцев 
года ульяновская авиакомпания 
«Волга-Днепр» перевезла грузов 
меньше, чем за аналогичный пери-
од прошлого года (87,7 процента), 
на 18,5 процента увеличив при 
этом грузооборот (30442,2 тысячи 
тонно-километров против 25680,1). 
На 0,2 вырос и процент коммерче-
ской загрузки.  Другой перевоз-
чик, входящий в группу компаний 
«Волга-Днепр», AirBridgeCargo по-
казал рост в 37,3 и в 43,2 процента 
соответственно. Процент коммер-
ческой загрузки упал на 0,1. Пасса-
жирская авиакомпания Red Wings, 
давшая предварительно согласие 
на перерегистрацию в Ульянов-
ске, снизила основные показатели 
до 81,1 (перевозка грузов) и 51,2 
(грузооборот) процента. Процент 
коммерческой загрузки вырос на  
7,2 процента. 

Втб24 за тРи ДНя пРиНяЛ  
В УЛьяНоВСке  
10 заяВок На ипотекУ  
С гоСпоДДеРжкой

Ипотека с государственной 
поддержкой ВТБ24 была запущена 
с 16 марта и реализуется в рамках 
государственного субсидирования 
ипотеки. За три дня в Ульяновской 
области банк принял 10 заявок на 
ипотеку с господдержкой. Общая 
сумма зафиксированных в регионе 
заявок - 16,4 млн рублей. Всего в 
Приволжском федеральном окру-
ге за это время ВТБ24 принял 152 
заявки на общую сумму 234,6 млн 
рублей. В течение года ВТБ24 пла-
нирует выдать в рамках програм-
мы ипотеки заявок на сумму около 
100 млрд рублей.

почта РоССии РаСшиРяет 
оНЛайН-СеРВиС опЛаты 
УСЛУг

Почта России запустила новый 
платежный сервис для пользова-
телей своего сайта. Благодаря ему 
клиенты организации могут попол-
нять электронные кошельки, опла-
чивать жилищно-коммунальные, 
государственные, страховые и 
банковские услуги, пошлины, на-
логи, штрафы, а также парковку, 
авиа- и ж/д билеты, Интернет, со-
товую связь и многое другое - все-
го более тысячи различных услуг 
во всех регионах страны. Оплата 
производится банковскими карта-
ми VisaInternational и MasterCard, 
сервис реализован в партнерстве с 
платежной системой «Рапида».

«быСтРоДеНьги» ВошЛи 
В Tоп-100 ЛУчших 
РаботоДатеЛей РоССии

Компания «Быстроденьги», го-
ловной офис которой находится в 
Ульяновске, сохранила свои пози-
ции в TОП-100 лучших компаний 
России, заняв 87 место в федераль-
ном рейтинге работодателей. Это 
ежегодный масштабный проект, 
организованный кадровым хол-
дингом HeadHunter совместно с 
«ЭКОПСИ Консалтинг». В основе 
рейтинга - трехсторонний подход 
к оценке компаний, учитывающий 
мнение общественности (соиска-
телей), мнение профессионалов и 
мнение персонала компаний. 

Олег ДОлгОв �

Губернатор Сергей Морозов и пре-
зидент холдинга «ЕВРОЦЕМЕНТ 
груп» Михаил Скороход осмотрели 
производственные площадки ООО 
«Сенгилеевский цементный завод» 
и провели совещание по завершению 
строительства объекта и дальнейшему 
развитию Сенгилеевского района.

По информации Михаила Скоро-
хода, после запуска в эксплуатацию за-
вода совокупная мощность региона по 
производству цемента приблизится к 
четырем миллионам тонн. «Речь идет 
об очень конкурентном производстве. 
Здесь будет один из самых современ-
ных заводов, который имеет мировой 
уровень и по качеству оборудования, и 
по производительности. Надеюсь, что 
совместно с правительством области 
нам удастся решить все вопросы и в 
мае завод начнет работу в постоянном 
режиме», - заявил глава компании.

По его словам, на предприятии будет 
создано 320 высокотехнологичных ра-
бочих мест с очень высокой производи-
тельностью труда - в четыре раза выше, 
чем на уже действующих производствах. 
Также в ближайшие несколько месяцев 
на предприятии будут трудиться еще 
несколько подрядных организаций, за-
действованных на пусконаладочных 
работах, а это еще порядка 500 человек. 
Кроме того, после реализации проекта 
создадут дополнительные рабочие ме-
ста в смежных отраслях. Планируется, 
что средняя заработная плата на заводе 
будет выше 30 тысяч рублей, а сотруд-
ников обеспечат полным социальным 
пакетом, стандартным для работников 
холдинга.

«Холдинг «ЕВРОЦЕМЕНТ груп» 
реализует в нашем регионе два серьез-
ных инвестпроекта по строительству 
цементных заводов и входит сегод-
ня в тройку крупнейших налогопла-
тельщиков области, а также является 
основным налогоплательщиком Сен-
гилеевского района. Мы с удовлет-

геОргий КузнецОв  �

Космические аппараты «Экспресс 
АМ7» и «Экспресс АМ8» (российские 
телекоммуникационные спутники) до-
ставлены к месту запуска на космодром 
«Байконур» на «Руслане» авиакомпании 
«Волга-Днепр».

«Экспресс АМ7» успешно запущен с 
космодрома 19 марта, запуск «Экспресс 
АМ8» запланирован на 6 апреля.

Для рейсов из Тулузы (Франция) 
и Красноярска (Россия) традиционно 
для перевозки спутников использовался 
специальный транспортировочный кон-
тейнер. Чтобы обеспечить сохранность 

высокоточной и чувствительной техни-
ки, специалисты «Волга-Днепра» под-
держивали в грузовой кабине «Руслана» 
особый уровень давления и температуры 
во время полета и выполнили обе пере-
возки на сниженной высоте - 9,5 км. Для  
погрузки/разгрузки технический экипаж 
воздушного судна применил специальное 
оборудование авиакомпании.

Оба спутника предназначены для 
обеспечения высококачественных услуг 
фиксированной и подвижной связи, циф-
рового телерадиовещания, телефонии, 
высокоскоростного доступа в Интернет, 
передачи данных и созданы по заказу рос-
сийского государственного предприятия 

«Космическая связь»: первый - француз-
ской компанией Airbus DS, второй - рос-
сийскими «Информационными спутни-
ковыми системами» имени академика 
М.Ф. Решетнева». 

Напоминаем, что по итогам 2014 
года аэрокосмический сегмент стал ли-
дирующим в чартерном бизнесе группы 
компаний «Волга-Днепр» (42 процен-
та), продемонстрировав 50-процентный 
рост: по-прежнему каждый третий спут-
ник на планете доставляют самолеты 
ульяновской компании. С начала 2015 
года выполнено семь рейсов с космиче-
ским оборудованием на борту.

ворением отмечаем, что руководство 
холдинга подходит к реализации своих 
проектов комплексно, поднимая про-
блемы комфорта и безопасности жите-
лей близлежащих населенных пунктов. 
Мы намерены подключиться к реше-
нию этих вопросов и начать работы по 
берегоукреплению прилегающих тер-
риторий, а также по созданию систем 
водоотведения и очистных сооружений. 
Также мы будем развивать инженерную 
инфраструктуру (газовые и энергети-
ческие мощности), что будет не только 
способствовать развитию этого произ-
водственного комплекса, но и положи-
тельно влиять на сопутствующие пред-
приятия, которые в ближайшее время 
могут здесь появиться. Мы ожидаем, что 
приход в этот район холдинга приведет 
к значительному улучшению качества 
жизни сенгилеевцев, а также увеличе-

нию поступлений в муниципальный 
бюджет», - подчеркнул Сергей Морозов.

Напомним, завод основан в 2009 
году на месте старого цементного заво-
да, начавшего свою работу в Сенгилее 
в 1913 году. Производство будет рабо-
тать по самому высокоэффективному и 
экологичному «сухому» способу. Мощ-
ность - 1,3 миллиона тонн цемента в год. 
Поставщик оборудования: германский 
концерн KHD HUMBOLDT WEDAG 
INTERNATIONAL. На заводе строится 
собственная газотурбинная электростан-
ция мощностью 26 мВт, которая обеспе-
чит предприятие тепловой и электриче-
ской энергией.

В настоящее время строительство на-
ходится на завершающей стадии, заканчи-
ваются пусконаладочные работы -  ведется 
проверка сигналов блокировки, корректи-
ровка программного управления.

аВиа

Ульяновская область претендует на звание крупнейшего 
производителя строительных материалов среди субъектов РФ 

В мае в Сенгилее заработает  
цементный завод

Каждый третий спутник Земли доставляется на орбиту 
ульяновской авиакомпанией

На документе стоит подпись дей-
ствующего председателя комите-

та дорожного хозяйства, благоустройства 
и транспорта Игоря Бычкова. И, кстати, по 
словам старшего помощника прокурора об-
ласти Василия Зимы, прокуратура по ре-
зультатам проверки предъявила требования 
к главе администрации Сергею Панчину, сре-
ди которых - привлечение к ответственности 
виновных в нарушении должностных лиц, в 
частности руководителя дорожного комите-
та Игоря Бычкова. Но на заседании послед-
ний объяснил сложившуюся ситуацию тем, 
что не принимал участия в подготовке до-
кументов, поскольку занимает свою нынеш-
нюю должность с конца ноября прошлого 

года, а документы готовились в октябре. Тем 
не менее Бычков признал, что банковская 
гарантия «СКМ» была недействительной. 
По этому факту ему пришлось отвечать на 
целый ряд неприятных вопросов.

- Первый раз вижу руководителя, ко-
торый сначала подписывает документ, а 
потом подвергает его юридической про-
верке, - заявил член регионального штаба 
ОНФ Рустем Багаутдинов.

- Документы были завизированы и 
отданы на подпись, их перед этим прове-
рили все специалисты, -  ответил Бычков. 
- В некоторых СМИ прошла информация, 
что эти сто десять миллионов уже ушли 
на счета фирмы. Но это не так, никакие 

деньги исполнителю не были перечисле-
ны. Срок оплаты по договору - декабрь 
текущего года, по факту выполненных ра-
бот, которые должны были быть законче-
ны к сентябрю. Так что никакого ущерба 
городской бюджет не понес.

Бычков пообещал, что все виновные 
лица после проведения юридических про-
верок будут привлечены к ответственности. 
Вопрос о том, почему необходимые провер-
ки не были проведены до процедуры под-
писания договора, остался открытым. Непо-
нятно также, почему скандальный контракт 
де-юре до сих пор действителен, хотя он по 
идее уже должен быть разорван в односто-
роннем порядке.

Избежит ли бюджет потерь? 
стр.   3
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В настоящее время строительство находится на завершающей стадии,  
заканчиваются пусконаладочные работы
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В жаркую погоду там повы-
силось содержания марганца, вы-

росло содержание железа. Мы не могли до-
биться надлежащего качества воды, поэтому 
руководством города и области было принято 
решение о закрытии станции речного водоза-
бора и переходе только на грунтовые воды.

Сегодня питьевая вода на левом бере-
гу полностью соответствует требованиям 
СанПиНа. Более того, ее качество даже 
лучше, чем на другой стороне. Дело в том, 
что недавно Ульяновскводоканал начал 
применять на станции водоподготовки Ар-
хангельского грунтового водозабора более 
современную технологию обеззаражива-
ния питьевой воды диоксидом хлора. 

- Этот реагент обладает очень высокими 
обеззараживающими свойствами, отлич-
но борется с вирусами, имеет длительный 
эффект воздействия - неделю, в то время 
как хлор - всего около суток. При этом его 
дозировки достаточно малы, - отмечает 
Урусов. - Архангельский грунтовый водо-
забор снабжает питьевой водой всю тер-
риторию Нового города, промышленную 
зону Заволжского района, а также ТЭЦ-2. 
В дальнейшем сетевая компания планиру-
ет начать использовать диоксид хлора на 
станции водоподготовки, снабжающей во-
дой Нижнюю и Верхнюю Террасы.

О чем говорит «разведка»
Жителям правобережья повезло мень-

ше - новую технологию пока можно ис-
пользовать только на грунтовых водах, 
поэтому для повышения качества питьевой 
воды специалисты здесь применяют дру-
гие методы. Например, уже несколько лет 
подряд они используют круглогодичную 
аммонизацию, которая позволяет исполь-
зовать для обеззараживания воды меньше 
хлора. Результат - сегодня вода из крана 
хлоркой практически не пахнет, как это 

было раньше. Кроме того, в прошлом году 
на Водоканале введен в эксплуатацию но-
вый водозаборный оголовок, находящийся 
на три метра ниже старого. 

- Такое  расположение позволило по-
высить надежность водозаборного соо-

ружения - оно полностью защищено от 
колебаний уровня Куйбышевского водо-
хранилища. Также это способствовало 
улучшению качество воды, которую мы 
забираем, потому что чем ниже находится 
оголовок, тем чище забираемая вода, - ком-
ментирует представитель Водоканала. 

В настоящее время модернизация на 
предприятии продолжается. В частности, 
на очистных сооружениях в Поливне сейчас 
идет монтаж системы углевания, которая 
призвана улучшить систему фильтрации 
волжской воды. Впрочем, в перспективе 
Ульяновскводоканал планирует и в пра-
вобережье уйти от речного источника. В 
2014 году предприятием был подготовлен 
и прошел госэкспертизу проект разведки 
запасов Свияжского месторождения - пер-
спективного источника снабжения артези-
анской водой Ленинского, Засвияжского 
и Железнодорожного районов областного 
центра. Оно расположено в 70 километрах 
от города между селами Екатериновка и 
Тереховка. В течение этого и следующего 
годов специалистам предстоит пробурить 
38 разведывательных скважин, которые 
впоследствии могут стать рабочими. 

Кипятить или нет?
Впрочем, какими бы ни были источники 

воды и методы ее обеззараживания, перед 
подачей потребителю она обязательно про-
ходит контроль в аналитической лаборато-
рии.  Громоздких ящиков, колбочек с раз-
ноцветными растворами здесь давно уже 
нет - все оборудование новое, современное. 
Один только атомно-абсорбционный спек-
трофотометр «Квант», по виду напоминаю-
щий небольшую коробку, способен опреде-
лить даже незначительное содержание в 
воде тяжелых металлов - бериллия, бария, 
кадмия, хрома, свинца, молибдена, цинка, 
мышьяка, марганца, алюминия, никеля, 

кобальта, стронция, силена. Всего здесь от-
слеживают более 90 показателей качества 
воды.

- Лаборатория работает без выходных, 
анализы проводятся круглосуточно. Вода 
отбирается на анализ перед подачей населе-
нию один раз в час. Конечно, так часто мы 
проверяем только основные показатели. У 
остальных периодичность разная. Раз в три 
часа вода проверяется на остаточный амми-
ак, два раза в сутки - на цветность и мутность, 
- поясняет начальник центральной аналити-
ческой лаборатории Елена Сунцова. - Поми-
мо проверки перед подачей воды населению, 
мы осуществляем контроль качества питье-
вой воды в разводящей сети города. И если 
СанПиН допускает 5 процентов отклонений 
в разводящей сети города по органолепти-
ческим и микробиологическим показате-
лям, то мы в 2014 году вышли на показатель  
1,9 процента. Для такого крупного города, 
как Ульяновск, где вода проходит десятки 
километров по сетям, это очень неплохой  
показатель. 

Если допустить, что сотрудники Водо-
канала слегка «приукрашивают» ситуацию, 
то работники Роспотребнадзора едва ли 
станут так делать. Однако за последний год 
предприятие не получило ни одного замеча-
ния от контролирующей организации. Так 
можно ли все-таки пить воду из-под крана, 
не опасаясь за свое здоровье? 

- Нам очень часто задают вопрос - нужно 
воду кипятить или нет. Я знаю много людей, 
которые любят и с удовольствием пьют воду 
из-под крана. Мое личное мнение: воду, ко-
торая течет из крана, можно пить некипяче-
ной, если вы здоровый, сильный человек, - 
считает Елена Сунцова. - Маленьким детям 
я бы рекомендовала все-таки давать кипяче-
ную. Вы же понимаете, что когда вода про-
ходит такое большое расстояние по трубам, 
потенциально где-то возможны утечки. 

По словам Василия 
Кузнецова, самая острая 

проблема для муниципалов - вы-
сокий процент изношенности 
подвижного состава (для трам-
ваев он составляет 84,5%, для 
троллейбусов - около 65%, для 
автобусов - более 80%), а также 
убыточность ОАО «ПАТП-1» в 
силу государственного регули-
рования тарифов на пассажир-
ские перевозки. За 2014 год из 
бюджетов различных уровней на 
покрытие недополученных до-
ходов от пассажирских перевоз-
ок было выделено 79 миллионов 
рублей.

Кроме замены парка «газе-
лей», замглавы комитета отметил 
еще один плюс в регулировании 
транспортного сообщения - по-
стоянную коррекцию направле-
ний и графика движения авто-
бусов и маршруток, что связано  
с изменением пассажиропотока. 
К примеру, если несколько лет 
назад большинство пассажиров 
по утрам ехали из Заволжья в 
центральную часть Ульяновска, 
сегодня основное направление 
меняется на противоположное, 
т.к. люди едут на работу на не-
давно построенные предприятия 
промзоны «Заволжье».

Жалобы электротранса
Как рассказал заместитель 

директора по эксплуатации МУП 
«Ульяновскэлектротранс» Вик-
тор Трепалин,  стоимость про-
езда в трамваях и троллейбусах 
до конца года меняться не будет. 
Кроме того, он высказал ини-
циативу, с которой «Ульянов-
скэлектротранс» уже обращался  
в областной парламент: внести 
статью за безбилетный проезд  в 
Административный кодекс. Об-
щественная палата обещала идею 
поддержать.  

На сегодняшний  день боль-
ше всего электротранспорт несет 

убытки по вине водителей на до-
рогах. В случае ДТП,  как извест-
но, авария парализует все движе-
ние трамваев на несколько часов. 
По словам Трепалина, за спиной у 
предприятия несколько судебных 
исков, ни один из которых пока 
не был проигран. Однако необхо-
димо вводить общие  санкции в 
отношении виновных  водителей.

Устарел не только  парк элек-
тротранспорта, износ которого 
просто зашкаливает, но и объ-
являемые остановки. Так, напри-
мер, остановка «Ледовый дво-
рец» объявляется по-прежнему 
как «Таксомоторный парк», но 
переименовывать  остановки го-
родские власти не спешат... 

Цена билета 
В минэкономразвития опреде-

лили  максимальную стоимость 
перевозки, за черту которой пере-
возчики выходить не  могут, - это 
22 рубля 27 копеек в дневное вре-
мя. Однако многие маршруты в за-
висимости от своей популярности,  
времени простоя и часа пик устано-
вили собственную  таблицу стои-
мости проезда. В итоге проехать на 
некоторых маршрутах в период с 
девяти утра до трех дня можно  и за  
15 рублей, и даже за 14 рублей.

О причинах повышения стои-
мости проезда  в ходе заедания 
рассказал и.о. директора депар-
тамента по регулированию цен 
и тарифов минэкономразвития 

региона Сергей Ципровский.
Как и следовало ожидать, 

предложения об увеличении та-
рифов поступили от перевозчи-
ков, обслуживающих маршруты 
Ульяновска и Димитровграда. 
Они ссылаются на рост цен на 
ГСМ, запчасти и приводят расче-
ты, согласно которым в целом по 
области себестоимость перевозки 
одного пассажира составляет бо-
лее 32 рублей. Справедливости 
ради напомним, что цены на про-
езд не менялись с 2013 года.

«С 16 марта тарифы установ-
лены предельно максимальными, 
то есть у перевозчика остается 
право снижать плату за проезд в 
зависимости от складывающейся 

ситуации», - пояснил Сергей Ци-
провский.

По его словам, в соответствии 
с действующим порядком регу-
лирования стоимости проезда в 
пассажирском транспорте опре-
делен максимально допустимый 
уровень тарифа, рассчитанный 
исходя из платежеспособности 
населения. Его величина состав-
ляет 20,27 рубля, а значит, уста-
новленная стоимость поездки в 
размере 18 рублей ниже, чем воз-
можно допустимая.

Тем временем…
Заместитель начальника отдела 

надзора УГИБДД УМВД России 
по Ульяновской области майор по-
лиции Владимир Бутусов расска-
зал, что за 2014 год на территории 
Ульяновской области количество 
дорожно-транспортных происше-
ствий по вине водителей пассажир-
ского транспорта увеличилось на 
18,2%, число раненых в них людей 
выросло на 37,9%, погибших - на 
25%. По вине водителей лицензи-
руемого транспорта совершено 28 
автоаварий, что на 6 больше, чем 
годом ранее, при которых получил 
ранения 61 человек и двое погиб-
ли. Зарегистрировано два ДТП, 
произошедших по вине водителей, 
управлявших автобусами в состоя-
нии алкогольного опьянения. Всего 
за 2014 год сотрудниками ГИБДД 
в ходе профилактической работы 
на пассажирском транспорте вы-
явлено 21723 случая нарушения 
правил дорожного движения во-
дителями, осуществляющими пас-
сажирские перевозки, в том числе 
случаев управления автобусом в 
нетрезвом виде - 67, превышения 
скорости - 6096, нарушения правил 
пользования ремнями безопасно-
сти - 463, управления транспорт-
ными средствами с техническими 
неисправностями - 2880, невыпол-
нения требований ПДД уступить 
дорогу пешеходам - 1174.

Общественная палата выслушала специалистов по пассажирским перевозкам

Почему маршрутчики подняли цены

Правобережье областного центра все ближе к артезианскому водоснабжению 

Какая вода бежит из кранов ульяновцев
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В минэкономразвития определили  максимальную стоимость перевозки, за черту которой перевозчики 
выходить не  могут, - это 22 рубля 27 копеек в дневное время

Лаборатория работает без выходных, 
анализы проводятся круглосуточно. 
Вода отбирается на анализ перед пода-
чей населению один раз в час
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ИзВЕщЕнИЕ
о проведении общего собрания участников общей долевой собствен-

ности на земельный участок с кадастровым номером 73:08:042101:1, рас-
положенный в границах землепользования СПК «Лебяжье» Мелекесского 
района Ульяновской области.

В соответствии с п.2 ст.14.1 Федерального закона от 24.07.2002 года 
№ 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» из-
вещаем участников общей долевой собственности на земельный участок 
кадастровым номером 73:08:042101:1, расположенный в границах земле-
пользования СПК «Лебяжье»   Мелекесского района  Ульяновской обла-
сти, о проведении общего собрания, которое состоится 6 мая 2015 года в 
11 часов 00 минут по адресу: Ульяновская область, Мелекесский район,  с. 
Лебяжье, здание Дома культуры.  Инициаторами созыва собрания явля-
ются участники общей долевой собственности на указанный земельный 
участок.

Повестка дня:   
1. Избрание председателя и секретаря общего собрания.

2. Избрание счетной комиссии общего собрания.
3. Избрание представителей собственников земельных долей  для по-

следующей постановки выделяемых земельных участков на государствен-
ный кадастровый учет с последующей регистрацией прав в управлении 
Федеральной регистрационной службы, согласования местоположения 
границ земельных участков, заключения договора аренды земельных 
участков и соглашения об установлении частного сервитута в отношении 
земельных участков.

4. Утверждение проекта межевания земельных участков, в том числе 
если такой проект содержит сведения о земельных участках, выделяемых в 
счет земельной доли или земельных долей, находящихся в муниципальной 
собственности.

5. Утверждение перечня собственников земельных участков, обра-
зуемых в соответствии с проектом межевания земельных участков.

6. Утверждение размеров долей в праве общей собственности на 
земельные участки, образуемые в соответствии с проектом межевания зе-
мельных участков.

7. Разное.
Регистрация состоится в 10.00, при себе иметь свидетельство на 

право собственности на землю и документ, удостоверяющий личность 
(паспорт). 

Заказчик работ:  СПК «Дружба», почтовый адрес: 433532 , Ульяновская 
область, Мелекесский район, с. Приморское, ул. Мира, д. 45, тел. 88423544913. 
Проект межевания земельных участков подготовлен кадастровым ин-
женером Могориной Ольгой Александровной. Почтовый адрес: 432072,  
г. Ульяновск, 1-й проезд Инженерный, д. 17, ООО «Ариана». Адрес элек-
тронной почты: d.nosov@bk.ru. Контактный телефон 8-909-356-56-56. 
С проектом межевания земельных участков можно ознакомиться по адресу: 
432072, г. Ульяновск, 1-й проезд  Инженерный, д. 17, ООО «Ариана», тел. 
89093565656. Предложения по доработке проекта межевания, после ознаком-
ления с ним, просим направлять в письменной форме в течение сорока дней 
со дня опубликования данного извещения по адресам: 433532 , Ульяновская 
область, Мелекесский район, с. Приморское, ул. Мира, д. 45, СПК «Друж-
ба» и  432072, г. Ульяновск, 1-й проезд  Инженерный, д. 17, ООО «Ариана». 

В связи с внесенными изменениями с 01.03.2015 г.  
в Земельный кодекс Российской Федерации со-
общение о наличии земельных участков из земель 
сельскохозяйственного назначения, находящихся в 
федеральной собственности и предлагаемых для пере-
дачи в аренду, опубликованное 02.03.2015 г., считать 
утратившим силу.

В «УП» № 36 (23.677) от 23 марта 2015 г. при 
опубликовании приказа министерства строительства, 
жилищно-коммунального комплекса и транспорта 
Ульяновской области  допущена техническая ошиб-
ка. Приложение к приказу правильно следует читать: 
«ПРИЛОЖЕНИЕ к приказу Министерства строитель-
ства, жилищно-коммунального комплекса и транспорта 
Ульяновской области  от 13.02.2015 г. № 8-од».

Николай ВладимироВ �

В прошлую среду в Ульяновске 
в третий раз побывали 
- в усеченном составе - 
иллюзионисты № 1 в России, 
по версии журнала «Форбс», 
братья Сафроновы.

До нашего города на сей 
раз добрались только Сергей и 
Илья. После полуторачасового 
представления «Ульяновская 
правда» немного пообщалась с 
фокусниками.

Взрослая часть публики, по-
бывавшая в минувшую среду в 
Большом зале Ленинского ме-
мориала, возможно, осталась 
несколько разочарована. В свя-
зи с отсутствием третьего члена 
коллектива братья привезли в 
Ульяновск программу-лайт. Раз-
гадать секрет большинства трю-
ков было несложно. Впрочем, 
это с лихвой компенсировалось 
сказочным шоу в роскошных де-
корациях. В финальном номере 
с летающими над залом авиетка-
ми на сцену даже выехал самый 
настоящий авиалайнер…

Украсть миллион рублей
Что касается Андрея, то он 

остался в Москве на больнич-
ном. Накануне он плохо себя 
почувствовал и, несмотря на 
свой трудоголизм, согласил-
ся на уговоры врачей пройти 
обследование в одной из сто-
личных клиник. Братья за-
верили, что с Андреем ничего 
страшного. Просто в последнее 
время у него обострилась ги-
пертония. Сергей и Илья ока-
зались сладкоежками и перед 
ульяновским концертом долго 
лакомились тортиками и пи-
рожными в одной из кафешек. 
После сладостей пребывающий 
в прекрасно-благодушном на-
строении Сергей Сафронов 
признался, что уже пять лет не 
использует фокусы и магию для 
очаровывания прекрасной по-
ловины человечества. Ибо все 
эти годы он женат. Но вспом-
нил историю из времен своей 
ранней юности:

- Я познакомился с девуш-
кой Марьяной накануне 8 Мар-
та. Мы разговорились, я пошел 
ее провожать и по пути при-
знался, что занимаюсь фоку-
сами. Она попросила доказать. 
Мы оба были в кольцах по моде 
того времени. Я снял ее и свое 
кольца и легким движением 
руки соединил их между собой. 
Пообещал, что она получит свое 
кольцо, если придет на свидание 
на следующий день. После это-
го мы с Марьяной четыре года 
прожили в гражданском браке. 
А сейчас просто очень хорошие 
друзья.

Впрочем, их с братьями 
иллюзионный талант иногда 
пытались использовать не со-
всем в мирных целях. Сергей 
вспомнил, как во время одного 
из корпоративов, где выступа-
ли Сафроновы, их попытался 
«ангажировать» странный тип, 

настойчиво предлагавший на 
спор вытащить из закрытого 
сейфа миллион рублей. Когда 
мужчина упомянул, что фокус-
никам помогут проникнуть в 
помещение и «прикроют, если 
что», они все поняли и бегом ре-
тировались от странного пред-
ложения.

Трюк для гаишника - 
штраф в десять рублей

Также Сергей не стал скры-
вать, что, несмотря на солид-
ный многолетний опыт высту-
плений, он первые 15 минут 
боится смотреть в зрительный 
зал: «Полное ощущение, что 
сейчас увижу каких-нибудь 
недовольных людей и будет 
полный облом. Смотрю над 
головами». Это хорошее и 
благородное волнение. После 
окончания училища циркового 
и эстрадного искусства я семь 
лет проработал актером в куль-
товом московском театре «Со-
временник». Так вот там даже 
у многих мэтров перед выхо-
дом на сцену от волнения ноги 
тряслись».

По его собственным словам, 
Сергей Сафронов в детстве 
мечтал стать волшебником. 
Сейчас в трудовых книжках у 
братьев значится «артист ори-
гинального жанра». Но им нра-
вится, когда их называют ил-
люзионистами. Илья, правда, 
добавляет:

- Я еще преклоняюсь перед 
теми, кто выговаривает слово 
«престидижитатор». Это еще 
одно название нашего ремесла. 
В дословном переводе - «бы-
стрые руки».

Эти «быстрые руки» пару 
раз спасали братьев во время 
встречи с «гайцами». 

- Однажды мы спешили на 
выступление и нарушили - ре-
шили объехать «пробку» по 
трамвайным путям. Нас оста-
новил сотрудник ГАИ. При-
шлось показать ему фокус. 
Чтобы отдать штраф, достали 
тысячную купюру, сложили в 
восемь раз, а когда инспектор 
ее развернул, оказалось, что 
там червонец. Пока он прихо-
дил в себя, мы уехали…

Их фокусы  
замучаются разоблачать

- Большая ли у вас конкурен-
ция в России и не оказывают ли 
вам медвежьей услуги много-
численные телеразоблачения 
самых известных иллюзионных 
трюков?

- Когда по телевизору выхо-
дит очередная программа, в ко-
торой раскрывают секреты фоку-
сов, - отвечает Сергей Сафронов, 
- для нас это лишь стимул, толчок 
к созданию новых иллюзионных 
трюков. Тем более XXI век на 
дворе. А разоблачают в основном 
фокусы прошлого века. К тому 
же у нас есть огромный список 
новых трюков, которые мы еще 
не осуществили. Мы вот сейчас 
ездим по стране, а у нас в Москве 
пять иллюзионных мастерских 
работают над новыми фокусами. 
Так что замучаются разоблачать.

Особенное удовольствие 
удивлять даже не зрителей, а 
своих коллег. Что касается кон-
куренции, то для нас особое удо-
вольствие удивлять коллег по 
жанру. Это даже интересней, чем 
с неискушенной публикой в зале. 
Поэтому, скажем так, конкурен-
ция большая. У каждого из нас 
по двое основных конкурентов…

- А мне, например, очень 
нравится, как тактично разо-
блачают фокусы в голливуд-
ском драматическом триллере 
Нолана «Престиж» с Кристиа-
ном Бейлом, Хью Джекманом,  
Скарлетт Йоханссон и Дэвидом 
Боуи, - добавляет Илья. - Но во-
обще это в менталитете россий-
ской публики. Наши зрители 
приходят к нам, в первую оче-
редь, чтобы разгадать секреты 
фокусов. Именно поэтому в Рос-
сии билеты на наши выступле-
ния в первые ряды раскупаются 
мгновенно. В США главное для 
публики - увидеть шоу.

Поэтому, чтобы обескура-
жить, братья Сафроновы не жа-
леют материальных ресурсов. 
Для нашей газеты они раскрыли 
маленькую коммерческую тай-
ну: каждый их иллюзион стоит 
столько, что иногда на сцене 
по сопоставлению совокупной 
стоимости находится одновре-
менно порядка десяти дорогих 
автомобилей.

Известные российские иллюзионисты 
«материализовали» на сцене БЗЛМ… самолет

Братья Сафроновы  
в Ульяновске - «минус один»

В финальном номере на сцену даже выехал самый настоящий 
авиалайнер…

Николай ВладимироВ �

В минувшую субботу накануне своего 64-го дня рождения 
в Ульяновске выступил Александр Серов.

Кто-то считает его «сбитым летчиком» из лихих 90-х. Но 
Александр Николаевич, обращая внимание на новое время и 
новые песни, продолжает демонстрировать, что он еще моло-
ток. Вот и в БЗЛМ при полном зале доказал про «порох в по-
роховницах». Мы  свидетельствуем.

Юбилейная программа, которую кумир из прошлого века 
представил в нашем городе, называется незамысловато - «40 
лет на сцене». После нас такой же концерт Серов дал в Самаре. 
А оттуда -  сразу в Москву, где уже сегодня выступит в Кремле. 
Впрочем, в Ульяновске певец отметил  еще один юбилей. Так 
сказать, «муниципального» уровня. По собственным словам 
звезды, именно в марте 20 лет назад и именно у нас состоя-
лись первые большие гастроли начинающей знаменитости из 
Николаева.

Серов признался: «Тут обычного спасибо мало. Низко кла-
няться надо». С тех пор статус звезды разрешает Александру 
Николаевичу многое себе позволять. Например, проживать 
в президентском люксе самого фешенебельного отеля Улья-
новска. Или почти половину концерта спеть под фонограмму, 
которая, кстати, слышима даже невооруженным ухом. Даже 
выглядеть немножечко потрепанным ему можно. На общее 
восприятие звезды и его песен это уже не повлияет. И поклон-
ниц не убавит и не прибавит. Ульяновский концерт показал, 
что Серов по-прежнему любим. 

Особенно, когда исполняет проверенные хиты. Почти с са-
мого начала концерта ульяновская публика пыталась докри-
чаться до певца: «Ты меня любишь» давай! «Мадонну!». Звез-
да снисходительно улыбался: «Да будет вам ваша пресловутая 
«Мадонна». Между новыми песнями, производившими явно 
не то впечатление, и перепевками шлягеров 50-60-летней дав-
ности Серов «баловал» зрителей: то «Я люблю тебя до слез», 
то «Как быть»… 

Периодически вальяжно отправлялся за кулисы отдыхать, 
предоставляя сцену молоденьким фавориткам. Одна из них - 
Юлия Калина - оказалась нашей землячкой. Протеже не толь-
ко Серова, но и Вячеслава Малежика жила в Ульяновске не-
долго. Затем переехала с родителями в Нижний Новгород. А 

уже оттуда поехала покорять столицу.
В середине концерта Александр 

Николаевич разыграл забавную 
интермедию, обратившись к 
залу: 

- Дорогие мои, у меня к вам 
вопрос. Администрация зала 
спрашивает: антракт будем де-
лать? Кто за - поднимите руки. 

Раз, два и все. Господа дирек-
торат, никакого перерыва 
не будет!..

«Мадонну» стражду-
щие дождались в самом 

конце концерта. После 
пятиминутных оваций  
Серов появился на 
бис, чтобы, небреж-
но накинув пиджак, 
спеть еще один про-
веренный временем 
хит «Ты меня лю-
бишь». И посколь-
ку репертуар все 
равно закончился, 
скомандовал: «А 
теперь по домам!».

За кули-
сами на бегу 
« Ул ь я н о в с к а я 
правда» попыта-
лась выяснить 
у звезды о лич-
ном. Он отшу-
тился: дескать, 
«даже не за-
видный же-
них»:

- У меня 
жена как не-
сколько лет 
назад при 
разводе все 
имущество на 

три миллиона 
отобрала, с тех пор 
я «нищий». Толь-
ко тем и богат, что 
любовью зрителей. 
Вашей любовью, 
ульяновцы!..

Два юбилея и «нищета» 
звезды 1990-х 
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Статус звезды разрешает 
Александру николаевичу 
многое себе позволять
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 Кадастровым инженером   Вестфаль Ниной Витальевной,   433508, Ульяновская об-
ласть, г. Димитровград, ул. Хмельницкого, д. 120, vestfal@list.ru,  тел. 89374516663, квали-
фикационный аттестат №73-10-31,  в отношении земельного участка, входящего в состав 
землепользования  с кадастровым №73:08:044401:1, категория земель - земли сельскохозяй-
ственного назначения, вид разрешенного использования - для сельскохозяйственного произ-
водства, расположенного по адресу:  Ульяновская область, Мелекесский район, СПК «Фи-
липповский»,  выполнены работы по подготовке проекта межевания земельных участков. 

Заказчиком проекта межевания земельных участков  является Смолькова В.А.   
(433508, РФ, Ульяновская область, Мелекесский район, с. Филипповка, ул. Луговая, д.1,  
тел. 89370349203).

С проектом межевания земельных участков можно ознакомиться по адре-
су: Ульяновская область, г. Димитровград, ул. III Интернационала,  д. 78а, 2-й этаж,  
офис 1,  тел. 89374516663, в рабочие дни с понедельника по пятницу с 9.00 до 17.00  в течение  
30 (тридцати) дней со дня опубликования данного извещения. 

Предложения по доработке проекта межевания земельных участков и возражения 
относительно местоположения  границ и размера  выделяемых земельных участков  при-
нимаются в письменной форме в течение 30 (тридцати) дней со дня опубликования дан-
ного извещения  по адресу: 433508, Ульяновская область, г. Димитровград, ул. III Интер-
национала,  д. 78а, 2-й этаж, офис 1,  vestfal@list.ru, тел. 89374516663. 

Собрание   заинтересованных   лиц   по   поводу   согласования местоположения 
границ земельных участков состоится по адресу: 433508, Ульяновская область,  г. Дими-
тровград, ул. III Интернационала,  д. 78а, 2-й этаж, офис 1  23 апреля 2015 г. в 13.00.    

При  проведении  согласования  местоположения границ при  себе  необходимо  
иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный 
участок. 

 Кадастровым инженером   Вестфаль Ниной Витальевной,   433508, Ульяновская область, г. Ди-
митровград, ул. Хмельницкого, д. 120, vestfal@list.ru,  тел. 89374516663, квалификационный аттестат 
№73-10-31  в отношении земельного участка, входящего в состав землепользования  с кадастровым 
№73:10:031601:1, категория земель - земли сельскохозяйственного назначения, вид разрешенного ис-
пользования - для сельскохозяйственного производства, расположенного по адресу:  Ульяновская об-
ласть, Новомалыклинский район, СПК «Красный Октябрь», выполняются работы по подготовке про-
екта межевания земельных участков. 

Земельный участок формируется в счет земельных долей, принадлежащих ООО «НИВА», общей 
площадью 41,626 га,  в границах  земельного участка СПК «Красный Октябрь» с кадастровым номером 
73:10:031601:1, в кадастровом квартале 73:10:031601. 

Заказчиком проекта межевания земельных участков  является: ООО «НИВА», собственника зе-
мельных долей в СПК «Красный Октябрь» (433575, Ульяновская область, Новомалыклинский район,  
с. Старая Бесовка, тел. 8 (84235) 2-71-81).

С проектом межевания земельных участков можно ознакомиться по адресу: Ульяновская область, 
г. Димитровград, ул. III Интернационала,  д. 78а, 2-й этаж, офис 1,   тел. 89374516663, с понедельника по 
пятницу с 9.00 до 17.00 в течение 30 (тридцати) дней со дня опубликования данного извещения. Пред-
ложения по доработке проекта межевания земельных участков, возражения относительно местоположе-
ния  границ и размера  выделяемых земельных участков  принимаются в письменной форме в течение 
30 (тридцати) дней со дня опубликования данного извещения  по адресу: 433508, Ульяновская область,  
г. Димитровград, ул. III Интернационала,  д. 78а, 2-й этаж, офис 1,  vestfal@list.ru, тел. 89374516663. 

 Собрание   заинтересованных   лиц   по   поводу   согласования местоположения границ земельных 
участков состоится по адресу: 433508, Ульяновская область,  г. Димитровград, ул. III Интернационала,   
д. 78а, 2-й этаж, офис 1  23  апреля 2015 г. в 10.00.    

 При  проведении  согласования  местоположения границ при  себе  необходимо  иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок. 

Кадастровым инженером   Вестфаль Ниной Витальевной,   433508, Ульяновская об-
ласть, г. Димитровград, ул. Хмельницкого, д. 120, vestfal@list.ru,  тел. 89374516663, квали-
фикационный аттестат №73-10-31  в отношении земельного участка, входящего в состав 
землепользования  с кадастровым №73:08:000000:47, категория земель - земли сельскохо-
зяйственного назначения, вид разрешенного использования - для сельскохозяйственного 
производства, расположенного по адресу:  Ульяновская область, Мелекесский район, СПК 
«Маяк»,  выполнены работы по подготовке проекта межевания земельных участков. 

Заказчиком проекта межевания земельных участков  является  Бочков Вячеслав 
Игоревич, действующий по доверенности от имени   собственников земельных долей СПК 
«Маяк»   (433547, РФ, Ульяновская область,  Мелекесский район, с. Александровка, ул. Ле-
нина, д. 48,  тел. 884235 96516).

С проектом межевания земельных участков можно ознакомиться по адресу: 
Ульяновская область, г. Димитровград, ул. III Интернационала,  д. 78а, 2-й этаж, офис 1,    
тел. 89374516663, с понедельника по пятницу с 9.00 до 17.00 в течение 30 (тридцати) дней со 
дня опубликования данного извещения. Предложения по доработке проекта межевания зе-
мельных участков и возражения относительно местоположения  границ и размера  выделяе-
мых земельных участков  принимаются в письменной форме в течение 30 (тридцати) дней 
со дня опубликования данного извещения  по адресу: 433508, Ульяновская область, г. Дими-
тровград, ул. III Интернационала,  д. 78а, 2-й этаж, офис 1,  vestfal@list.ru, тел. 89374516663. 

 Собрание   заинтересованных   лиц   по   поводу   согласования местоположения гра-
ниц земельных участков состоится по адресу: 433508, Ульяновская область,  г. Димитров-
град, ул. III Интернационала,  д. 78а, 2-й этаж, офис 1  25  апреля  2015 г. в 10.00.    

 При  проведении  согласования  местоположения границ при  себе  необходимо  иметь 
документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок. 

Французский гитарист сыграет  
для ульяновской публики

В Концертном зале Ульяновской областной филармо-
нии в рамках 53 Международного музыкального фести-
валя «Мир. Эпоха. Имена…» выступит один из известных 
гитаристов Европы Жюдикаэль Перруа (Франция).

В его репертуаре музыка русских и зарубежных ком-
позиторов разных эпох и направлений. В переложении 
для гитары зрители могут услышать оригинальные трак-
товки известных произведений Александра Скрябина, 
Исаака Альбениса, Иоганна Себастьяна Баха, Никколо 
Паганини, Астора Пьяццоллы. 

Начало в 19.00
«Губернаторский» захватят джигиты

Государственный ан-
самбль народного танца Грузии  
им. Джумбера Дундуа «Гурия» 
представляет на сцене ЦНК «Гу-
бернаторский» грузинское шоу 
АСКАНЕЛИ DANCE.

Идея программы АСКАНЕ-
ЛИ DANCE берет свое начало от 
названия долины Аскана - одной 
из самых живописных в Грузии, 
жемчужины природы Кавказа. 

Посмотрев грузинское шоу 
АСКАНЕЛИ DANCE, зритель 
получит представление о богат-
стве народных традиций Кавказа с их уникальными ко-
стюмами, мелодиями и танцами, получит шанс пережить 
и почувствовать вместе с танцорами и музыкантами под-
линную страсть и темперамент грузинских танцев, а так-
же невероятный заряд энергии и положительных эмоций, 
который будет долго храниться в памяти каждого зрителя!

Начало в 19.00

 
Михаил Плетнёв сядет за фортепьяно

На сцене Большого зала Ле-
нинского мемориала выступят 
прославленный Российский 
национальный оркестр (дири-
жер - художественный руко-
водитель и главный дирижер 
Красноярского академическо-
го симфонического оркестра 
Марк Кадин) и его основатель, 
выдающийся музыкант совре-
менности, народный артист 
РСФСР Михаил Плетнев.

Концерт организован при 
поддержке Министерства куль-
туры Российской Федерации в 
рамках программы «Всероссий-
ские филармонические сезоны».

Музыкант выступит в не-
привычной для слушателя  

роли исполнителя и сыграет два фортепьянных концер-
та великих русских классиков - Александра Скрябина и 
Сергея Рахманинова.

Начало в 19.00
Стартует Неделя философской книги

В библиотеке № 8 города Ульяновска состоится тор-
жественное открытие «Зала философской книги имени 
Василия Розанова». Присвоение имени русского религи-
озного философа, литературного критика и публициста 
одному из залов библиотеки состоится в рамках реализа-
ции проекта «Именами славится Россия», инициирован-
ного губернатором Сергеем Морозовым, и Года литерату-
ры в РФ.
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V Географический фестиваль 
пройдёт в новом формате. 

ИрИна антонова �

В этом году традиционный географический фестиваль 
«Фрегат “Паллада”» пройдет в Ульяновской области гораздо 
раньше, чем обычно,- с 25 по 28 марта, в дни весенних школь-
ных каникул.

Организаторами его, как всегда, являются областное от-
деление Русского географического общества и министерство 
образования и науки  региона. 

На этот раз фестиваль будет локализован во Дворце дет-
ского творчества областного центра и пройдет совершенно в 
ином формате.

- В период подготовки я умудрилась в фестиваль влюбить-
ся! Судя по наполнению, обилию разнообразных выставок и 
мероприятий, он обещает быть максимально интересным. Я 
такого еще не видела,  хочется самой все посмотреть и попро-
бовать, - рассказывает директор Дворца детского творчества 
Екатерина Першина. 

Почти с самого порога, в фойе концертного блока, гостей 
будут встречать профессиональные повара с блюдами нацио-
нальной кухни. Они дадут мастер-классы, расскажут и пока-
жут, как и что можно приготовить. Площадка будет пользо-
ваться большим успехом, а самое главное, что все это можно 
потом съесть. 

Чуть ниже, в фойе первого этажа, расположится площадка 
для любителей острых ощущений под названием «Выше гор - 
только горы». Здесь ребята смогут попробовать себя в качестве 
альпинистов. Юные скалолазы смогут примерить настоящее 
альпинистское снаряжение, застегнуть на себе все карабины 
и «взобраться» во всем этом на «горы».  Страховать их будут 
настоящие альпинисты. 

В спортивном зале Дворца смонтирована интерактивная 
площадка для тех, кто желает пойти в поход, но пока не знает, 
как это сделать. Специалисты научат всему: они не только рас-
скажут, но и покажут, что нужно с собой взять, как выставлять 
палатки, правильно  разжигать костер, как его сложить, какие 
поленья лучше всего использовать. 

Другая половина спортзала отдана под веревочный парк 
«Адреналин», где опять же никто без внимания не останется: 
профессионалы всему научат.

Для будущих географов предназначена «зона карт», где 
одна стена полностью увешана разными картами Симбирской 
губернии, Средне-Волжской и Ульяновской областей. Две кар-
ты с секретом, они - интерактивные: нажми в любую точку - и 

«выплывет» вся информация об указанном географическом 
месте. 

В зоне «Красной книги» выставят фотографии живот-
ных, занесенных в Красную книгу Ульяновской области.  
Не обойдется и без интерактива: дети смогут поиграть в кубики 
и заодно познакомиться с редкими и исчезающими видами.

Будет и фотосушка, в рамках которой возможно обменять-
ся фотографиями о путешествиях.

Запланирована очень интересная площадка, посвященная 
богатствам региона. Там поставят настоящий холодильник, в 
котором можно будет найти все, что хранится в недрах регио-
на: все полезные ископаемые, минералы, твердые породы.

На фестивале будут представлены и палеонтологические 
находки - результаты исследований местных ученых и спе-
циалистов. (Организаторы - специалисты Ундоровского пале-
онтологического музея и Ульяновского краеведческого музея.) 
Здесь, кстати, можно будет раскопать «кости динозавра». 

Одна аудитория оборудована в «Комнату исполнения же-
ланий». В ней любой желающий сможет поучиться рисовать 
из настоящего песка. 

Площадка «Оригами» посвящена древнему японскому 
искусству, где каждому покажут и расскажут, как работать с 
бумагой. 

Конечно, Географический фестиваль немыслим без 
площадки, посвященной знаменитым путешественникам 
Ульяновской области. Здесь можно будет познакомиться с 
интересными людьми, теми, кто занимается этим профессио-
нально. Гости фестиваля узнают и о результатах прошлых экс-
педиций, к примеру, на Алеутские острова, и о запланирован-
ных новых путешествиях. 

На протяжении всего фестиваля будут работать лекто-
рии, где специалисты и  музейные работники расскажут о 
народах, проживающих в области, о реках и озерах региона, 
об истории административного деления Симбирской губер-
нии и Ульяновской области, о температурных рекордах и  
т.д. и т.п…

На протяжении всех дней юные журналисты Ульяновска 
смогут посетить специальный пресс-центр. Там они смогут по-
пробовать себя в качестве настоящих корреспондентов, взяв 
интервью у известных путешественников.

На втором этаже концертного блока Дворца муниципаль-
ные образования Ульяновской области презентуют собствен-
ные территории.

Фестиваль завершится большой концертной программой, 
опять же посвященной национальной культуре региона, кото-
рую готовит ЦНК. Хореографы тоже обещают мастер-классы.

На фестиваль «Фрегат “Паллада”» приглашают всех жи-“Паллада”» приглашают всех жи-Паллада”» приглашают всех жи-”» приглашают всех жи-» приглашают всех жи-
телей Ульяновской области с 25 по 28 марта с 10.00 до 17.00 по 
адресу: г. Ульяновск, ул. Минаева, д. 50.

«Фрегат “Паллада”»: последние штрихи 
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